Prensa: Diaria

Tirada: 4.116 Ejemplares
Difusión: 3.513 Ejemplares



Página: 19

Sección: REGIONAL Valor: 778,00 € Área (cm2): 565,8 Ocupación: 54,13 % Documento: 1/1 Cód: 46653879

Alumnos de Valladolid y Salamanca, a la cabeza del concurso Asignatura Milenio

El certamen pretende concienciar respecto a las principales necesidades en el planeta



El presidente de las Cortes posa con los galardonados en la segunda fase de la Asignatura Milenio. ICAL

VALLADOLID. Los grupos Iniciativas, compuesto por cinco estudiantes de la Universidad de Valladolid y Madiba, cuatro alumnos de la Universidad de Salamanca, recibieron ayer los premios de la primera y segunda fase del III concurso Asignatura Milenio, organizado por El Norte de Castilla Digital con la colaboración de las Cortes y las cuatro universidades públicas de la región para sensibilizar a los universitarios con los Objetivos del Milenio.

Iniciativas, integrado por estudiantes de Ingeniería, Administración y Dirección de Empresas, Filología Hispánica y Telecomunicaciones, ganó la primera fase, dedicada a la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres, con un trabajo titulado 'Hoja de ruta al equilibrio mujer-hombre', compuesto por una serie de entrevistas a mujeres incorporadas al mundo laboral. Por encabezar hasta la fecha la clasificación de esta tercera edición, el grupo de la Universidad de Valladolid se llevó asimismo el primer premio, un viaje a Londres por cortesía del Grupo Barceló.

En una ceremonia celebrada en el salón de recepciones de las Cortes de Castilla y León, el portavoz del grupo Iniciativas, Alvar Javier Blanco Martínez, recalcó que la «principal labor»de este certamen es la «concienciación»de sus participantes en los Objetivos del Milenio acordados por la ONU, que pretenden hacer «un mundo más justo".

El equipo Madiba, compuesto por estudiantes de Sociología, Ciencias Políticas y de la Admi sistración y Comunicación Audiovisual, se impuso en la segunda fase de la tercera edición de Asignatura Milenio con una entrevista a un representante de la Fundación Adsis, que se enmarca en el Objetivo del Milenio consagrado a combatir la pobreza.

La portavoz del equipo salmantino, Carmen Corona Sobrino, destacó en su intervención que los objetivos marcados por la ONU para 2015 «sólo se consiguen trabajando» y agradeció a los organizadores del concurso que con él ayuden a los estudiantes a «sacar lo mejor» de sí mismos.

El encargado de dar la bienve-

nida a los alumnos ganadores en estas dos fases, en las que compitieron 13 equipos de las universidades públicas de Burgos, León, Salamanca y Valladolid, fue el presidente de las Cortes, José Manuel Fernández Santiago, quien recordó a los jóvenes que el Parlamento regional es «la casa de todos, abierta, de la palabra, donde se debate y se buscan soluciones".

Tras felicitar a los dos ganadores Fernández Santiago les animó a que «nunca dejen de ejercer» el «liderazgo» que, como «jóvenes impetuosos", les «corresponde» en la «sociedad actual y a que fomenten valores como «la solidaridad, el compartir o la justicia social", presentes, a su juicio, en el concurso Asignatura Milenio, cuyo mensaje principal es que «siempre es posible hacer las cosas mejor y cambiar el mundo".

Con «ilusión, entusiasmo y trabajo en equipo", finalizó el presidente de las Cortes, se puede llegar «a construir un mundo mejor", en una época en la que «todo lo que sucede»en el planeta «afecta»a todos y cada uno de sus habitantes.

En el acto también estuvieron presentes el rector de la Universidad de Valladolid, Marcos Sacristán, el vicerrector de Estudiantes, Empleo y Extensión Universitaria de la Universidad de Burgos, René Jesús Payo, el vicerrector de Estudiantes de la Universidad de León., José Manuel Gonzalo Ordén, la vicerrectora de Estudiantes e Inserción Profesional de la Universidad de Salamanca, Cristina Pita, el director de 'El Norte de Castilla', Carlos Aganzo, y el gerente de 'El Norte de Castilla Digital', Javier Escribano.

Marcos Sacristán insistió durante su intervención en que Asignatura Milenio «contribuye a la formación de valores de gran importancia para la comunidad universitaria y pidió a sus organizadores que en ediciones sucesivas «intenten dotar»al certamen de «un carácter internacional", cuyo «marco ideal» sería la «macrorregión».

ICAL